

Ohne Input, kein Bericht

Ich weiß auch nicht, entweder war das Spiel so gut das man bis heute am Feiern der Tabellenspitze ist, oder es war so schlecht das keiner mehr darüber sprechen möchte. Leider war ich am Samstag verhindert und konnte somit nur darauf hoffen, viele Infos zu bekommen. Abgesehen von meinem rasenden Reporter Marcel Wiedensee (danke Marcel das du so kurzfristig eingesprungen bist), der mir immer den aktuellen Spielstand als Sprachnachricht zukommen ließ und einer Torvergleichsliste von Yvonne Lorenz, kam nichts weiter vom Spielgeschehen. Fakt ist: 1:8 gewonnen, Tabellenspitze erobert

Torschützen:

- 0:1 Rückpass von Julius auf Dennis, Dennis Hein mit links, unter die Latte gelöffelt
- Hannes Schuss aus 20-25 m, Ball Unterkante Latte- aber Tor wird nicht anerkannt
- 0:2 Julian aus 16 m
- 0:3 Elfmeter durch Maximilian Asche verwandelt
- 1:3 Freistoß für Plötzkau
- 1:4 Yves
- 1:5 Elfmeter, Yves holt ihn raus und verwandelt selbst
- 1:6 Julius, aus 16 m unter die Latte, TH kommt nicht ran
- 1:7 Julius
- 1:8 William

Was ich bei meinem rasenden Reporter noch heraushören konnte, war die unglaublich schlechte Chancenverwertung. Ansonsten war es das mit meinem heutigen Bericht, gut für die, die es kurz und knapp mögen, aber für mich ist das wie eine Suppe ohne Einlage, oder ein Döner ohne Fleisch, halt eine vegane Variante☺